gratuits qui ont émaillé ces deux jours, dans les effluves de cuisines d'une bonne partie du monde et à la découverte de nombreuses associations engagées localement ou dans me ou au Laos, ces associations font appel à la même générosité et répondent à des besoins universels : aide aux enfants socialement démunis, aux sanspapiers, aux personnes malades, rencontres intergénérationnelles ou artistiques...



Des animations se sont succédé hier après-midi au festival de rue D'ailleurs d'ici à Colmar. Photo Dominique Gutekunst

Près de 250 voitures tunées se sont garées, hier, sur l'autodrome de la Cité de l'Auto de Mulhouse.

Coffres ouverts, capots en l'air, les belles carrosseries ont fait tourner de l'œil à plus d'un visiteur du temple mondial de la voiture pour la 6° édition de l'Alsace Tuning Show organisée par l'équipe EB Tuning 68 du président Guy Keplec. Elles ont aussi soumis leurs oreilles à rude épreuve : les sonos installées dans les coffres ou les gros moteurs rugissant pour les différents concours organisés tout au long de la journée ne les ont pas épargnées.

Et pour couronner le tout, l'équipe de la stuntyannick – qui a battu le 21 avril dernier un drôle de record du monde en parcourant plus de 26 km sur deux roues latérales en quad et en duo – a assuré le spectacle avec son show de stunt à couper le souffle.

Des carross

Festival Le jeu de rôle attire 4 000 personnes à Kaysersberg

La huitième édition du festival du jeu de rôle de Kaysersberg a pris fin, hier en fin d'après-midi, après deux journées particulièrement réussies. Ce succès s'explique à la fois par le dynamisme apporté par l'association Nickel. qui organise la manifestation en partenariat avec la Ville depuis 2009, et par une météo finalement favorable, surtout diman-che. Selon les premières estimations, près de 4 000 personnes auraient participé aux ré-jouissances, non loin du record de 2011. Quant au concert du fameux groupe de musique rôliste Naheulband, organisé samedi soir, il a attiré 320 mélomanes, un chiffre très satisfaisant.

O. R.



Comme chaque année, les déguisements d'inspirațion médiévale ont ébloui le public. Photo Hervé Kielwasser

Zoo

Les premièr Le week-en car? Ou tou parition du s foule des gr zoologique e house.

Une grande n'avait d'yeur re née de la riens aux yeu en voie de d justement de la petite Ola premières ap avec un soig donner le bi femelle d'à p était la masco week-end dé

IREO1